

2024年

令和6年

なかよし通信 クリスマス号



昼食にはアルルの
のサンドイッチ

12月19日は地域の高齢者いきいきサロン「クリスマスパーティー」にお二人が参加されました。役員さんのハンドベル演奏、カラオケ、ビンゴ大会、サンタの登場など楽しく過ごせました。ホームのクリスマス会でもサンタが登場するなど楽しいひと時を過ごしました。



ご家族様差し入れのキュー
イフルーツをクリスマスツ
リーにデコレーション
皆さん美味しく頂きました。



ハンドベルの素敵な演奏



サンタからのお菓子のプレゼント



食べ物があると、つい手が待ちきれない



2025



令和7年

なかよし通信1月号



赤飯 棒タラ 蒲鉾 黒豆
梅蒲鉾 伊達巻 数の子
煮しめ 昆布巻 卵焼き
お雑煮 (しゃぶしゃぶ餅)
パン、黄桃



スタッフと手作り福笑い作成中



新年あけましておめでとうございます
お天気も良く普段は離れている孫さんが
ひ孫さんを連れて来られたり、外泊や外食
に行かれるなどご家族様と正月を楽しまれたり
「なかよし」でもおせち料理や正月行事を
味わっていただきました。



鏡開きにぜんざいを
食べました勿論、しゃぶ
しゃぶ餅です



もう少し右、左と声をかけ
合いながら福笑いを楽し
みました。

運営推進会議について
毎月奇数月の第4月曜日に
運営推進会議を行っています。
次回は令和7年1月27日10時~1
2時となります。
出席の時はマスクの着用を
お願いします。



本年も宜しくお願い致します。